

GR Stefan Haberler, MBA
14.10.2014

FRAGESTUNDE

an Stadtrat Mag.(FH) Mario Eustacchio

am 16.10.2014

Betreff: Lückenschluss Radweg Stattegg-Andritz

Geschätzter Herr Stadtrat!

Die Gemeinde Stattegg hat ihren Teil der Radwegverbindung Fuß der Leber – Grazer Stadtgebiet mittlerweile schon beinahe bis zur Stadtgrenze gebaut. Jetzt fehlt noch der Lückenschluss auf dem Grazer Stadtgebiet über den Strasser-hofweg zum Radwegenetz in Andritz.

Hierzu gab es und gibt es seitens der Liegenschaftsabteilung Verhandlungen zwecks Grundstückseinlösungen. Bis auf eine Eigentümerin haben schon alle unterschrieben, auch sie hat schon ihre Bereitschaft signalisiert. Selbst wenn es nicht zu keiner Zustimmung kommt, kann der Radweg dennoch gebaut werden. Es gäbe dann allerdings auf einer Länge von ca. 20 Metern eine Fahrbahn-einschränkung auf einer Breite von zwei Meter. Aufgrund der mir zur Verfügung stehenden Informationen läuft die Planung des Radweges bereits. Es wird darauf hingearbeitet, dass ein Baubeginn im Frühjahr nächsten Jahres stattfinden kann.

Deshalb stelle ich an Sie, geschätzter Herr Verkehrsstadtrat Mag.(FH) Mario Eustacchio, folgende

Frage:

„Können wir damit rechnen, dass Sie die nötigen Mittel freigeben, damit nächstes Jahr, rechtzeitig vor der Eröffnung des Seniorenheimes Erika Horn der Radweg benützt werden kann?“